

Bruno Löhner
01.12.2009
Ortsvorsteher

52152 Simmerath,
Strauch, Amselweg 5
Tel.: 02473/2468
b.loehner@web.de

An den Bürgermeister
der Gemeinde Simmerath
Rathaus
52152 Simmerath

Geschwindigkeitskontrolle an der Monschauer Straße in Strauch

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Anwohner an der Monschauer Straße (L 246) in Strauch zwischen Ortseingang aus Richtung Simmerath und dem Kreisverkehr (Kreuzung mit der B 266) beklagen seit längerem, dass in diesem Bereich sehr schnell gefahren und die Geschwindigkeitsbegrenzung von 50 km/h von vielen Autos, vor allem bei der Einfahrt in den Ort, nicht eingehalten werde. Vor einigen Jahren hat die Gemeinde in diesem Straßenabschnitt zeitweilig eine Geschwindigkeitsanzeigetafel aufgestellt. Dies hatte damals zur Folge, dass die Autofahrer wesentlich häufiger als vorher auf die Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeitsbegrenzung achteten. Nach Aussage der Anwohner war dieser Effekt aber schon kurze Zeit nach Entfernung der Tafel nicht mehr erkennbar. Auch die in letzter Zeit in diesem Straßenabschnitt vermehrt vorgenommenen Geschwindigkeitsüberwachungen mit einer mobilen Anlage bringen nur temporär Abhilfe.

Da nach meiner Meinung in diesem Straßenabschnitt auch keine Baumaßnahmen zur Verkehrsberuhigung sinnvoll sind, kann ich mir nur eine Abhilfe durch dauerhafte Geschwindigkeitsüberwachungen vorstellen. Ich rege daher hiermit an, in diesem Bereich, nach meiner Vorstellung etwa in Höhe des Hauses Monschauer Straße 115, eine stationäre Geschwindigkeitsüberwachungsanlage aufzustellen. Ich bitte Sie, diese Anregung an die hierfür zuständige Stelle weiterzureichen und dabei nachdrücklich zu unterstützen.

Herzliche Grüße